

De: felipe lopez [mailto:c.esd@hotmail.com]

Enviado el: Miércoles, 22 de Junio de 2011 05:04 p.m.

Para: Proyecto Hurto Celulares

Asunto: claridad

senores

muy buenas tardes me dirijo a ustedes para desirles que me parece una falta de respeto con nosotros los pequeños inportadores ya que traemos los telefonos celulares legalmente al pais trabajamos, pagamos inpuestos y como nos van a decir que necesitamos una autorizacion de la fabrica. ustedes creen que la fabrica nos va autorizar a nosotros unos pequeños e insignificantes comerciante cuando hay leones mas grandes, teniendo conocimiento de un ex gerente de almagran cargo me comento que le tubieran que proibir a comcel a tigo y movistar por que ellos tampoco estan autorizados por la fabrica ya que ellos le compra a una empresa en miami la cual almagran le hace la inportacion entonces que se va a ser por que monopolizan el mercado si esto no cambia tendremos que recurrir a estancias de la corte constitucional ya que en colombia hay leyes anti monopolio leyes que nos protegen por que hicieron separar las telecomunicaciones de empresas publicas de medellin y crear una para poder quitar el monopolio de las mismas y poder entrar telmex a colombia pór favor piensen en nosotros dejenos inportar directamente y no pongan mas trabas que si es plata dejenos trabajar por wue trabajando podemos pagar inpuestos y colombia gana mas que ahorcandonos y hundiendonos

gracias por la atencion prestada

gabriel pardo